



Free Trade Agreements
Access. Connections. Insights.

Les accords de libre-échange
Accès. Connexions. Conseils.

Find New Markets Abroad at SIAL 2019

Wednesday, May 1, 2019
Enercare Centre - Salon A2

Agenda

- 10:30 - 11:30 **Seminar: Expand Your Business Horizons in CPTPP Markets (Session 1)**
(Panel Discussion)
Moderator: Katie Meredith
Panelists: Tuan Anh Tran (Vietnam); Chris Anderson (Indonesia); Takashi Furukawa (Japan); Francis Chan (Singapore); Jennifer Rodrigue (Mexico)
- 11:30 - 12:30 **Meet and Greet - Trade Commissioner Service (TCS)**
The Government of Canada Trade Commissioners posted around the globe will be on hand to speak with Canadian companies in this drop-in session.
- 12:30 - 13:30 **TCS Open House - United States & the Americas**
One-on-one meetings with Trade Commissioners from the USA, Mexico, Barbados, Colombia, & Panama. By prearrangement only. Stop by Booth #155 to arrange your appointment.
- 13:30 - 14:30 **TCS Open House - Europe, Middle East & Asia**
One-on-one meetings with Trade Commissioners from Hungary, Latvia, Poland, Iraq, Tunisia, UAE, China, Japan, Vietnam, Indonesia & Singapore. By prearrangement only. Stop by Booth #155 to arrange your appointment.
- 15:00 - 16:00 **Seminar: Expand Your Business Horizons in CPTPP Markets (Session 2)**
(Panel Discussion)
Moderator: Katie Meredith
Panelists: Tuan Anh Tran (Vietnam); Chris Anderson (Indonesia); Takashi Furukawa (Japan); Francis Chan (Singapore); Jennifer Rodrigue (Mexico)



Free Trade Agreements
Access. Connections. Insights.

Les accords de libre-échange
Accès. Connexions. Conseils.

Trouver de nouveaux marchés à l'étranger au SIAL 2019

Mercredi 1^{er} mai 2019
Centre Enercare – Salon A2

Programme

- 10 h 30 à 11 h 30 **Séminaire : Élargissez vos horizons commerciaux sur les marchés du PTPGP (séance 1) (discussion en groupe)**
Modératrice : Katie Meredith
Panélistes : Tuan Anh Tran (Vietnam), Chris Anderson (Indonésie), Takashi Furukawa (Japon), Francis Chan (Singapour) et Jennifer Rodrigue (Mexique)
- 11 h 30 à 12 h 30 **Séance d'accueil – Service des délégués commerciaux (SDC)**
Séance ouverte lors de laquelle des délégués commerciaux du gouvernement du Canada de partout dans le monde seront présents pour fournir de l'information aux entreprises canadiennes.
- 12 h 30 à 13 h 30 **Portes ouvertes du SDC – États-Unis et Amériques**
Rencontres individuelles avec des délégués commerciaux des États-Unis, du Mexique, de la Barbade, de la Colombie et du Panama. Sur rendez-vous seulement. Passez au kiosque n° 155 pour prendre rendez-vous.
- 13 h 30 à 14 h 30 **Portes ouvertes du SDC – Europe, Moyen-Orient et Asie**
Rencontres individuelles avec des délégués commerciaux de la Hongrie, de la Lettonie, de la Pologne, de l'Irak, de la Tunisie, des Émirats arabes unis, de la Chine, du Japon, du Vietnam, de l'Indonésie et de Singapour. Sur rendez-vous seulement. Passez au kiosque n° 155 pour prendre rendez-vous.
- 15 h à 16 h **Séminaire : Élargissez vos horizons commerciaux sur les marchés du PTPGP (séance 2) (discussion en groupe)**
Modératrice : Katie Meredith
Panélistes : Tuan Anh Tran (Vietnam), Chris Anderson (Indonésie), Takashi Furukawa (Japon), Francis Chan (Singapour) et Jennifer Rodrigue (Mexique)



Global Affairs
Canada
Trade Commissioner
Service

Affaires mondiales
Canada
Service des
délégués commerciaux

Canada